



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'ÂME DE

MONSIEUR

Germain VANDERHAEGHEN

EPOUX DE DAME

Jeanne VANCOPPENOLLE,

Membre de la Fanfare «Les amis réunies»
à Russeignies.

né à Russeignies le 10 février 1912
et décédé pieusement à Renaix
le 3 septembre 1986,
muni des derniers S. Sacrements.

Nous savons que, si cette maison terrestre où nous habitons comme en une tente, vient à se dissoudre, Dieu nous donnera, dans le Ciel, une autre maison, une maison qui ne sera point faite de la main des hommes et qui durera éternellement.

(St.-Paul, Cor.1)

Un esprit de travail et une énergie sans pareille ont caractérisé le cher défunt, dont nous regrettons le départ. Ce labeur incessant lui a donné la prospérité et la bénédiction du Seigneur dans ses entreprises.

Il était père de famille : plein de zèle pour sa femme, ses enfants et petits-enfants. Un jour l'infirmité l'a accablée et personne ne pouvait l'aider... son mal était sans remède...

Chère épouse, nous comptons jouir de quelque repos après cette moisson, mais Dieu en a disposé autrement; merci de vos soins dévoués. Je serai votre conducteur auprès de Dieu.

Chers enfants et petits-enfants, je vous remercie pour votre dévouement, surtout dans la maladie. Aimez-vous bien et priez pour moi le Dieu tout puissant.

Ouvrez lui, Seigneur,
les portes de la Vie
et faites qu'il se réjouit
avec vos sainte dans la gloire.

Jeanne VANCOPPENOLLE,

Willy et Rosine VANDERHAEGHEN-CEUTERICK,
et enfants,

Freddy et Chantal LIENARD-VANDERHAEGHEN,
et enfants,

Elias VANDERHAEGEN et enfants,

Philippe et Monique VANDERHAEGHEN-DE SMET,
et enfants,

remercient.

Funérailles DEVOS, Fiertelmeers, Renaix